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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

Procès verbal 

Date : 15 mai 2023 

Heure : 18h30 

Lieu :       À l’école 

 

 

Vérification des présences et du quorum. 

 

Présents : 

▪ Mme Brigitte Leclerc, directrice; 

▪ Mme Carole Jacques , responsable du service de garde; 

▪ Mme Myriam Gagnon , enseignante; 

▪ Mme Élise Guimont, enseignante; 

▪ Mme Esthel Rodrigue. enseignante; 

▪ Mme Marie-Ève Fecteau, parent; 

▪ Mme Valérie Rouillard, parent; 

▪ M François Garant, parent.  

 

Absent : 

▪ Mme Katerine Roy, parent - Absente; 

▪ Mme Cyndie Boucher, parent – Absente;  

 

Invité : 

▪ Aucun 

 

  



 

2 
 

1. Ouverture de la réunion  

Ouverture de la réunion à   18 :37  par Carole Jacques         . 

 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour a été proposé par Myriam Gagnon et est appuyé par Valérie Rouillard                    .  

 

3. Adoption et suivi du procès-verbal du 27 mars 2023 

Le procès-verbal a été proposé par Valérie Rouillard et est appuyé par Marie-Eve Fecteau. 

4. Question du public 

Aucune question 

5. Sujets soumis pour approbation 

A. Grille matière 

La grille matière a été proposée par Carole Jacques et approuvée à l’unanimité.  

 

6. Sujets soumis pour information 

 

A. Retour sur la journée montagne au Mont Bellevue  

Le déroulement des évènements du 2 mai dernier a été expliqué par la directrice, un commentaire a été 

soulevé par un parent concernant la clarté du message transmis (message envoyé à tous les élèves de 

Notre-Dame-du-Rosaire).  

B. Travaux corridors 

Les travaux de réfection des corridors se dérouleront cet été, l’Entrepreneur a été sélectionné.  

C. Organisation scolaire 

Point d’information : L’organisation scolaire approuvée par le centre de service scolaire: 3 maternelles, 

1 maternelle 4 ans, 2-1ere année, 2-2e année, 2-3e année, 2-4e année, 2-5e année, 2-6e année, 1 1ere-2e 

année, 1 3e-4e année et une classe ressource. Option B : remplacer le niveau double 2e-3e année par 

une classe de 4e année. On prévoit actuellement : 375 élèves pour l’année 2023-2024.  
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7. Sujets d’informations 

 

A. Direction 

L’accueil des maternelles et maternelle 4 ans s’est très bien déroulé, la directrice a tenu à 

souligner le travail et l’implication des enseignants et des professionnels de soutien (service de 

garde, TES).  

 

B. Enseignants 

Les enseignantes discutent de la semaine des auteurs, les enfants participent et les auteurs ont 

été bien impressionnés.  

 

C. Comité de parents (CSSRS) 

Katerine était absente, alors pas de retour.  

D. OPP 

La séance d’ajustement des vélos a été super chouette.  

E. Fondation 

Un plan de commandite doit être remis en place, le plan initial n’ayant pas fonctionné.   

Les enseignantes de 6e année ont demandé à l’OPP et à la Fondation de l’aide pour l’album de 

finissant.  

F. Varia 

 

8. Date de la prochaine assemblée 

La prochaine rencontre sera le 12 juin en présentiel à 18 :30.  

9. Levée de l’assemblée 

La levée de l’Assemblée a été proposée par Marie-Eve Fecteau.  


